



Nombre del trabajo: supra nota, teorías.

Nombre del alumno: Raul de Jesus Sanchez Escobar

Carrera: Administración y estrategia de negocios

Grado: 9 cuatrimestre

Turno: Matutino

Asesora: Maria del Carmen cordero



Comitán de Domínguez Chiapas a 11 de junio de 2021.

Teoría de Schumpeter

Afirma que el desarrollo económico es impulsado por la innovación mediante un proceso dinámico en el cual las nuevas tecnologías sustituyen a las viejas.

El innovador no es necesariamente un inventor.
Es un emprendedor que crea mercados
con inventos (suyos o de otros inventores).



Teoría de organización industrial.

Estudia el comportamiento estratégico y la interacción entre empresas para determinar la estructura de los mercados.

La teoría tradicional neoclásica estableció la relación entre industrial” y fabricación, convirtiendo el mercado de la fabricación en el principal objetivo de estudios basados en el resultado tecnológico

TEORIA DE LA ORGANIZACIÓN INDUSTRIAL



Materia:

Metodologías de dirección empresarial



Teoría de la competencia monopolística

la competencia imperfecta y demostró que numerosos mercados estaban diferenciados siendo únicos gracias a la innovación. Hubieron muchos trabajos sobre cómo estaban organizados los mercados en términos de concentración de proveedores

